

Nguyễn
Ngọc Châu &
Đỗ Anh Lân

Gedenken zum
39. Todestag

25.08.2019 16 Uhr
Halskestraße 72

Gemeinsam mit Angehörigen und Überlebenden des rechtsterroristischen Mordanschlags vom 22. August 1980 fordern wir, einen Gedenkort in der Halskestraße zu schaffen.

Seit fünf Jahren stehen wir als Initiative mit unseren Forderungen nach einem würdigen Gedenken an Nguyễn Ngọc Châu und Đỗ Anh Lân in der Öffentlichkeit. In diesem Jahr konnten wir auf der politischen Ebene erste wichtige Erfolge erzielen, über die wir im Rahmen der Kundgebung berichten möchten.

Die Gefahr, die von Rassismus und Rechtsterrorismus ausgeht, ist in den letzten Wochen und Monaten nicht nur durch den Mord an dem Kasseler Regierungspräsidenten Walter Lübcke wieder deutlich ge-

worden. Dies bestärkt uns in unserer Überzeugung, wie wichtig es ist, der Opfern zu gedenken, von ihnen zu lernen und Gedenkort zu schaffen. Auf diese Weise wollen wir der Ignoranz gegenüber den Opfern und Überlebenden wie auch gegenüber der Geschichte des Rechtsterrorismus in Deutschland entgegenarbeiten.

Zu unserer diesjährigen Gedenkkundgebung haben wir Überlebende, Freund*innen von Nguyễn Ngọc Châu und Đỗ Anh Lân sowie Zeitzeug*innen eingeladen, über den Anschlag zu sprechen und die heutige Zeit zu kommentieren.

Das Gedenken wird von einer Schweigeminute und einem buddhistischen Gebet abgeschlossen. Wir freuen uns, wenn Blumen mitgebracht werden.